

## SE COMENTA

**Que** los mítines políticos en la entidad empiezan a multiplicarse, algunos con aspecto de actividades gubernamentales oficiales y otros tantos amparados en agrupaciones creadas ex profeso para las aspiraciones de quienes ya se apuntan hacia el 2023. Este fin de semana en Toluca, faltaba más, fue la tercera megaconcentración -en casi 10 días- donde el morenista **Higinio Martínez** hace acto de presencia.

Y es que, con el argumento de ser "invitado" por la agrupación política **Mexiquenses de Corazón**, desplegaron grúas, pantallas gigantes, trailers con sanitarios móviles y, sobre todo, cientos de autobuses provenientes de diversos puntos para transportar a una multitud de "convencidos voluntarios" que lo corearon mientras el texcocano clamaba por una operación cicatriz con **Delfina** y **Horacio**. Aunque el evento alcanzó altos decibeles, al parecer nada logra despertar a las autoridades electorales para que, de casualidad, echen un ojo al origen de los recursos.

**Que** hablando del árbitro, el **Instituto Electoral del Estado de México** se enredaba en su propio laberinto, empantanado en la indecisión del **INE** para que les nombre **presidenta** de una vez por todas. Lo peor es que, en el análisis de especialistas, el perfil de las 10 finalistas es bajo para los retos que vienen.

Algunas, actuales asesoras, difícilmente se sacudirían de **compromisos** al interior y exterior. Baste decir que la mejor calificada ya está siendo "apuntalada" por diferentes flancos ¿amenaza a la imparcialidad?

**Que** mientras tanto, los partidos deben seguir en su dinámica para las **definiciones** del 2023, que hoy más que nunca cobran enorme importancia pues se reafirma el **Edomex** como "la joya de la corona"; en ese escenario, el **PRI** estaría obligado a reflexionar sobre decisiones como la de aplicar la "**fórmula Durango**", donde la alianza con el **PAN** le terminó dando dividendos y llevó a la gubernatura a **Esteban Villegas**.

Por ese motivo las dirigencias nacionales deberán ponerse de acuerdo y establecer aquí la prioridad sobre **Coahuila**, la otra entidad en disputa. ■